



# Spezialambulanz für Patienten mit Lungenhochdruck (PH)

Vorstellung unserer  
PHT Spezialambulanz



Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

Professor Haas und ich freuen uns sehr, ab sofort die Schwerpunktbetreuung von Patienten mit pulmonaler Hypertonie im Kontext der Kinderkardiologie anbieten zu dürfen.

Der Standort Klinikum Großhadern bietet speziell für dieses Patientenkollektiv hervorragende Möglichkeiten der Diagnostik und Therapie, insbesondere durch die zahlreichen Kooperationen national und international. Neben hochspezifischer pharmakologischer Therapieoptionen mit modernen implantierbaren Pumpensystemen, sowie interventionellen Therapieansätzen, operative Therapieoptionen (Potts Shunt), bis hin zur Lungentransplantation als ultima ratio, wenn notwendig, können alle verfügbaren Optionen angeboten werden.

Wir freuen uns sehr Ihnen in diesem speziellen Gebiet eine hochqualifizierte Expertise anbieten zu können.

Mit herzlichen, kollegialen Grüßen



Prof. Dr. med. Nikolaus Haas  
Direktor Kinderkardiologie



Dr. med. Joseph Pattathu  
Leiter der PH Spezialambulanz

### Wir bieten:

- Routinediagnostik (Labor, EKG, Echokardiographie, 6MWT)
- Belastungsuntersuchungen (Spiroergometrie)
- Herzkatheteruntersuchungen (diagnostisch/interventionell)
- CT/MRT
- Lungenperfusionsszintigraphie
- Pharmakologische Therapie/Klinische Studien
- Operative Therapieoptionen (Potts Shunt/Prostacyclin-Pumpenimplantation)
- Lungentransplantation
- internationale Kooperationen
- Teilnahme an Patientenregistern



*Dr. med. Joseph Pattathu (Leiter der PH Spezialambulanz)  
und Prof. Dr. med. Nikolaus Haas (Direktor Kinderkardiologie)*

## Lageplan



## Kontakt

Abteilung für Kinderkardiologie und  
Pädiatrische Intensivmedizin  
LMU Klinikum München  
Campus Großhadern  
Marchioninstr. 15  
81377 München

+49 (0)89 4400-73941 oder 73942  
kika@med.uni-muenchen.de  
www.lmu-klinikum.de  
<https://is.gd/OyJFRx>

